

Con entrega de útiles escolares a todos los estudiantes se inició año escolar 2022 en Nogales

En dependencias del Colegio El Melón se desarrolló la ceremonia de inicio del año escolar 2022, instancia donde la Alcaldesa Margarita Osorio junto al Director del Daem, Hernán Alarcón, hicieron entrega de un set de útiles escolares a un grupo representativo de los cuatro establecimientos municipalizados de la comuna, acto que se desarrolló con aforo limitado y distanciamiento social para dar cumplimiento a los instructivos del Minsal.

La Jefa comunal destacó la inversión de 80 millones de pesos que se realiza por medio del departamento de educación, lo que es una gran ayuda para aliviar el bolsillo de las familias en este complicado mes de marzo. Importante es mencionar que en la comuna los mil 510 estudiantes de pre kínder a cuarto año de enseñanza media recibieron este set que contempla cuadernos lápices y otros elementos necesarios para el regreso a clases presencial.

Anuncio Patrocinado

En este sentido, la Alcaldesa destacó el regreso a clases de manera presencial. "Muchos niños y niñas estuvieron casi dos años solos en sus casas con clases virtuales, ya que sus papás y mamás debían salir a trabajar. Algunos alumnos no aprendieron lo que debían y eso hay que decirlo, muchos pusieron más interés que otros. Por eso me alegro que los estudiantes hayan vuelto a clases presenciales, ya que está demostrado que es en el aula donde los alumnos aprenden más", dijo.

Destacó también los trabajos de mejoramiento que se han desarrollado en los cuatro recintos municipales y todas las medidas sanitarias que se han adoptado en los colegios para el normal regreso a clases.

Con entrega de útiles escolares a todos los estudiantes se inició año escolar 2022 en Nogales

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El Director del Daem Hernán Alarcón, valoró la inversión municipal en set de útiles y también el sistema de transporte escolar gratuito que posee cada establecimiento especialmente desde los sectores rurales y más apartados de cada recinto.

Al finalizar la Alcaldesa Margarita Osorio hizo un llamado a los alumnos y alumnas a mantener una sana convivencia, y que ella no está dispuesta a que sucedan situaciones de bullying entre los estudiantes. Y recordó que en el caso de los colegios municipalizados no se hizo obligatorio el uso de uniforme escolar, dando la posibilidad de usar buzo y polera del establecimiento, todo ello para que las familias no incurran en más gastos.

y tú, ¿qué opinas?